



DE AYER A HOY

Parada militar

El viernes por la noche se celebró en el Stadium, de Madrid, un mitin organizado por las juventudes comunistas y socialistas en contra y como protesta del reciente decreto que prohíbe el ingreso de menores en los partidos y organizaciones políticas. En la presidencia figuraba una gran bandera con la estrella solitaria y las milicias obreras, uniformadas con camisetas rojas y azules, hicieron diversas evoluciones en perfecta formación militar entonando la «Internacional» y vitoreando al Ejército Rojo. En el desfile militar, que se hizo en columna espectacular, ante un centenar de banderas y gallardetes rojos iluminados por reflectores, los jóvenes socialistas y comunistas fueron saludados por una muchedumbre delirante con los brazos en alto y los puños cerrados. En el acto hablaron diversos líderes socialistas y comunistas que arremetieron con furor contra el Gobierno, contra Lerroux, contra el fascio y contra las derechas.

No traemos esto aquí con mero propósito informativo, sino para ejemplo aleccionador que ofrece muchas y muy grandes enseñanzas. El acto del Stadium fué una parada militar en toda regla, que acusa un hecho real: el entrenamiento bélico de las masas socialistas para el asalto definitivo al Poder y la implantación segura e inmediata de la dictadura del proletariado. Con este alarde de formación e instrucción perfecta militar coincidió el hallazgo del arsenal de armas de todas clases en Asturias y en la misma Casa del Pueblo de Madrid. Es, pues, evidente que el Socialismo está haciendo ostentación provocativa de sus efectivos militares con milicias uniformadas, disciplinadas, que a las barbas de la autoridad desfilan y evolucionan a la voz de mando como en un campo de maniobras y que en un momento dado pueden aparecer armadas hasta los dientes.

No faltan, empero, insensatos que tratan de desorientar a la opinión insinuando engañosamente que el efectivo numérico del acto del Stadium—100.000 hombres han contado—es síntoma y representación de lo que piensa España casi entera, según afirma con mucha seriedad un periódico del corro, que demuestra la «protesta contra el espíritu de derecha que intenta falsear el ambiente en su provecho». ¡100.000 hombres uniformados, cantando la «Internacional» con los brazos en alto y los puños cerrados representación de España entera! ¡Como si las derechas en sus diversas denominaciones no pudiesen reunir más de 100.000 hombres en manifestación contraria si tuvieran libertad de acción como la tienen los socialistas! Pero son los primeros éstos en amenazar con la violencia cuando —de esto puede hablar Acción Popular— se anuncia un simple mitin derechista en cualquier punto.

¿Quién niega que a los socialistas les sea fácil reunir en Madrid 100.000 hombres? Pero que esto sea un símbolo del sentir de España... ¡Vamos, se necesita cinismo para afirmar esto un periódico que se tenga por medianamente serio! Como el atribuirse las armas halladas a los fascistas o monárquicos.

Indudablemente, creen algunos que los españoles somos mentecatos del todo para querer colar esas insinuaciones burdas cocidas en mollos bastante desecentros.

La agonía de la fiera

Todos los cazadores africanos e indostánicos cuentan que los ataques más peligrosos de las fieras son los que realizan en su agonía. El león, el tigre, el rinoceronte pueden pasar en estado normal al lado de un hombre sin dirigirle siquiera una mirada. Pero si se sienten heridos de muerte, la rabia de esas bestias feroces es terrible y entonces arremeten ciegame, sin otro afán instintivo que el de aniquilar cuanto haya a su alcance mientras les queden fuerzas para mover sus garras o sus cuernos.

En este conocido postulado cinético podría encontrarse la explicación de lo que actualmente le ocurre al socialismo español. También éste se siente herido de muerte, viéndose indefinidamente alejado del Poder que aspira a monopolizar, y sus convulsiones son selváticamente bestiales. Ya no realiza propagandas, ya no habla de reivindicaciones sociales, ya no fragua planes dentro de la legalidad. Ahora solo piensa en exterminar y para ello se provee de bombas, de ametralladoras y de fusiles en cantidad inverosímil. ¿Conquistar el Poder? Tal vez se pensara en ello y eso es lo que se les decía a las masas de afiliados. Pero la esperanza de lograrlo tenía que ser remota porque a Prieto el invisible, Largo Caballero el desaparecido y compañeros de mangoneo no se les ocultan las dificultades de tal empresa mientras no se cuente con un Gobierno por el estilo del último de la Monarquía. No; el verdadero objetivo era matar, incendiar, destruir. Sembrar el exterminio a ciegas con toda la rabia brutal de la fiera acorralada, con la inconsciente criminalidad de la bomba que siega vidas de hombres, mujeres y niños sin distinguir la debilidad de la fortaleza, ni la clase ni el estado de la víctima.

Y ¿aún habrá quien piense en tener consideraciones? ¿Aún se respetan las Casas del Pueblo, astilleros presentes o futuros de armas homicidas? ¿Aún se tienen por legales las agrupaciones dedicadas al contrabando de explosivos?

Parece increíble; pero así es.

Mitin de «Stat Catalá»

BARCELONA.—Se ha celebrado en el Iris Park un mitin organizado por Stat Catalá para protestar por la destitución del Sr. Badá. Asistieron al acto unas cuatro mil personas.

Los oradores dirigieron violentos ataques al Consejo de la Generalitat, que ha sido acusado de Gobierno vergonzosamente ante el Gobierno Español. Principalmente los ataques fueron dirigidos a Compaña, que está hundido en la sumisión vergonzosa.

Uno de los oradores llamado Ceramino, excitó al atentado personal contra el presidente del Instituto Agrícola Catalá de San Isidro, señor Cirera Voltá, de quien dijo y lo recaló mucho, que vivía en la calle de Balmes, número 1022, principal.

Todos los oradores exaltaron grandemente a Miguel Badá, del que dicen que es el salvador de Cataluña y el hombre más destacado del Estatuto. También hubo ataques a la justicia española y el Gobierno por la nota que ha dado en contestación a Lluhi Vallscaí, igualmente.

EL «AFFAIRE SOCIALISTA»

Más armas

MADRID.—Durante el sábado continuaron los registros en la Casa del Pueblo encontrándose lo siguiente:

Una pistola «Star» del calibre 9; otra del 7,65; otra «Libia»; dos «Imperial», del calibre 6,35; otra «La Fuente»; ocho revólveres de varios tamaños y calibres; veintiseis cargadores sueltos; un tambor-cargador de pistola, «Parabellum», con su soporte correspondiente; varios cientos de balas de distintos tamaños y calibres; veintiseis pelotas completas de máuser; dos abrazaderas y torrijos de fuel; una bomba química, a falta de líquido; un paquete de pólvora para fuel; otro de ácido pícrico; veintiseis cartuchos de dinamita de cien gramos; dos frascos conteniendo cada uno un kilo de ácido sulfúrico puro; una lata pequeña de aceite; cinco paquetes de clorato potásico, tres de un kilo; tres cajas con ciento sesenta detonadores; siete trozos de mecha lenta; un paquete de pólvora de fuel; un sequito que también encerraba pólvora; veintiseis pequeños paquetes conteniendo clorato potásico y otras sustancias una bomba química, descargada, y tres cargadas; cuatro cilindros, descargados.

De todos los explosivos se hizo cargo para remitirlos al Parque de Artillería, donde serán analizadas el capitán de dicho Cuerpo, D. Antonio Plata Iglesias.

Las armas y demás efectos quedaron en poder de la Dirección General de Seguridad.

Las secretarías de la Casa del Pueblo que faltan por registrar—ya que se acrí de las llaves, que aún no han sido entregadas por los directivos correspondientes—son alrededor de sesenta.

¿Detenciones sensacionales?

—En relación con el hallazgo de armas en la Casa del Pueblo, se habla de la probable detención de dos personalidades socialistas que ocuparon los cargos durante el Gobierno del Sr. Azaña y en la actualidad ostentan la investidura de diputados a Cortes.

Tanto el hallazgo de armas en la Casa del Pueblo como el contrabando descubierto en Asturias adquieren importancia por momentos, no sólo por la supuesta intervención de destacadas personalidades, sino porque alguno de estos asuntos afecta, al parecer, a los intereses del Estado y por las posibles derivaciones internacionales que puede originar con una potencia amiga.

Detención y encarcelamiento de D Horacio Echevarría

—Por orden del juez especial que instruye el sumario por el contrabando de armas descubierto en Asturias, ha sido detenido, en su domicilio de Madrid, el banquero bilbaíno D. Horacio Echevarría, quien, a las ocho y cuarto de la tarde, ingresó en el Cárcel Modelo en calidad de incommunicado.

Coronel destituido

—Ha sido destituido del cargo de representante del ministerio de la Guerra en el Consejo de Industrias Militares el coronel Barbero. Para sustituirle ha sido nombrado el general Panjul.

mente atacaron al Consejero de Justicia, señor Lluhi, que ha tardado mucho en despertarse para defender la justicia catalana, pero que ha vuelto a dormirse, puesto que ha tolerado las normas del Gobierno de Madrid.

El mitin terminó con muchos vivas a Badá y muchas a España, a la República y vivas a Stat Catalá y a Cataluña libre.

Se cree que la destitución del coronel Barbero está relacionada con el alijo de armas en San Esteban de Pravia.

Querrela del director de Seguridad

—El director de Seguridad, señor Valdivia, ha anunciado la presentación de una querrela contra el director de «El Socialista», por estimar pueriles los términos de la información publicada en dicho periódico sobre el hallazgo de armas en la Casa del Pueblo, y se reservará el derecho de mostrarse parte en el sumario que se instruye.

En el artículo en cuestión «El Socialista» alega que los artefactos se encontraron en ella cuando la Policía procedió a su clausura el sábado anterior.

Afirma que la Policía hizo entonces un registro, sin encontrar nada, y que todo ello ha sido preparado por las autoridades para mantener clausurada la Casa del Pueblo.

Orden de detención de todos los miembros de la junta Administrativa

El sábado de madrugada quedaban aun por registrar en la Casa del Pueblo 16 Secretarías, cuyas llaves no se encontraron, habiéndose dado por la autoridad judicial correspondiente los órdenes de que se realicen registros antes de su salida y ocho horas. La Casa del Pueblo quedó vigilada.

Ayer, el Juzgado correspondiente dio órdenes urgentísimas a la Dirección General de Seguridad para que se procediera a la inmediata detención de todos los miembros que componen la Junta Administrativa de la Casa del Pueblo.

Diversos agentes de la Brigada Social salieron a cumplimentar los deseos del Juzgado, deteniendo al presidente, don Wenceslao Carrillo y a don Pascual Tomás, que ingresaron poco después en la Cárcel Modelo. Por la tarde fué detenido por la Policía el secretario de la Federación de Trabajadores de la Tierra, Agrupio García Atadell.

La Policía continuó durante todo el día practicando pesquisas para lograr detener a los restantes miembros de la Junta Administrativa del repetido centro obrero.

Orden de incautación del barco contrabandista

CADIZ.—En la delegación marítima se ha recibido orden telegráfica de la Inspección general disponiendo la incautación del barco contrabandista «Turquesa», que fué descubierto con cargamento de armas en San Esteban de Pravia. La incautación se efectuará en cualquier puerto que se encuentre. También se ha ordenado la detención e incommunicación de los tripulantes.

Petición denegada

MADRID.—La comisión organizadora del homenaje al Sr. Lerroux ha visitado al ministro de la Gobernación para rogarle que autorizase la publicación de la convocatoria para celebrar dicho homenaje, y el Sr. Solazar Alonso dijo que, sintiéndolo mucho, ya que se trataba del Sr. Lerroux, no podía acceder a la petición, porque la prohibición de insertar convocatorias va acompañada a la suspensión de actos, y ambas medidas tienen carácter general.

Entre los actos suspendidos figura el que pensaba celebrar la JAP en San Juan de la Peña.

Roban alhajas de la Virgen de la Orihuela

En la Dirección general de Seguridad se ha recibido un exhorto del Juzgado de Orihuela en donde

da de que por la policía se proceda a indagar el paradero de unas alhajas valoradas en unas 35.500 pesetas, que le han sido robadas a la Virgen de Montserrat, del altar mayor del templo del mismo nombre en la citada ciudad.

El robo fué descubierto en la mañana de ayer domingo, pero después de haber sido perpetrado después del viernes.

Próxima conferencia del subsecretario de Comunicaciones

—El subsecretario de Comunicaciones, Sr. Jalón, dará, en breve, una conferencia sobre reorganización del bienio en el servicio de Comunicaciones. El acto se celebrará en el Círculo de la Unión Mercantil.

Declaraciones del señor Jiménez Asúa

BARCELONA.—En el diario «La Opinión», órgano de la Esquerre, el diputado socialista Sr. Jiménez Asúa ha declarado que únicamente en Cataluña es donde ha arraigado la República, y cree que si hubiera elecciones triunfarían nuevamente las derechas, porque los pueblos están, otra vez, en manos de los caciques, y es posible que la masa obrera, cansada, se inclinara. El único camino, para los socialistas, es hacer de nuevo la revolución.

Nuevo partido catalán de derechas

—Procedente de Madrid ha llegado a Barcelona el ex fiscal de la República, Sr. Anguera de Sojo. Parece que dicho señor, durante los días que ha permanecido en Madrid, ha celebrado diversas entrevistas con elementos políticos, y que tiene el propósito de fundar en Cataluña un partido político, afiliado a la CEDA, sobre base de los elementos del Instituto Catalán de San Isidro.

Los donativos para el monumento a la Reina Cristina

Pueden retirarse hasta el 1 de marzo de 1935

La «Gaceta» ha publicado el siguiente anuncio:

«Apenas el Comité ejecutivo de la Junta nacional para erigir un monumento en Madrid a la Reina doña María Cristina (q. e. p. d.), previas las oportunas gestiones y asesoramiento, tuvo la certeza de que era imposible la realización del propósito, adoptó el acuerdo de devolver sus aportaciones a los donantes.

La mayoría de ellos han recogido ya los cantidades con que contribuyeron a la suscripción, pero queda aún por retirar una cifra de cierta consideración y el Comité, de acuerdo siempre con las resoluciones de la Junta nacional, se permite rogar a quienes todavía no lo hicieron que retiren sus donativos, bien entendido que, transcurrido sin haberlo hecho un plazo de seis meses desde la publicación de este anuncio en la «Gaceta» de Madrid, se entenderá que renuncian a ellos en favor de la Casa de Salud y Escuela de Matronas de Santa Cristina, benéfica institución, a la que la Junta nacional acordó dedicar el remanente de la suscripción.

Los donativos pueden recogerse hasta el día 1 de marzo de 1935 en la calle de Alcalá, número 49, edificio del Banco Urquijo, todos los días laborables a las horas de oficina.

Para dar mayores facilidades a los donantes que hicieron sus ingresos en el Banco de Avila, de esta Ciudad, pueden retirar sus donativos en dicho Banco, dentro del plazo fijado.

TEMAS DE ACTUALIDAD

Un golpe mortal para Arévalo

No solo en Cataluña cuecen habas. También en Castilla; y más concretamente en la provincia de Avila. Venimos todos los castellanos, en público y en privado, en la prensa y oralmente, censurando sin descanso las disposiciones de Cataluña referentes a la entrada de trigos extrarregionales en aquella localidad que han levantado gran revuelo en todo el mundo agrícola y han originado multitud de asambleas de protesta y resulta que el señor gobernador de esta provincia publica en el «Boletín Oficial» del día 10 del actual una disposición análoga a la tan contrariedad de los catalanes, creando fronteras provinciales que prohíben la entrada en Avila de los trigos que procedan de fuera de ella. Claro está que admite un permiso para dicha entrada; pero también lo consignan los catalanes en su famoso decreto y ya vemos qué resultado está dando.

El fundamento de la disposición de nuestra primera autoridad provincial es que le consta que se vulnera la tasa y cree de esta manera evitarlo. Es innegable su buena fé, pero es asimismo patente lo desacertado del medio. Porque ello no evita que el trigo de la provincia se venda a menos de la tasa—si es que se hace así—y en cambio causa un verdadero y considerable perjuicio a los pueblos de otras provincias que, limítrofes con la nuestra, traen a ella desde inmemorial tiempo sus productos. Si la disposición de nuestro gobernador fuera recogida por todos los gobernadores de las restantes provincias españolas, el trigo y las harinas de Avila tendrían por fuerza que consumirse en ella al no poder exportarse; y digna es nuestra capacidad consumidora es suficiente para todo el trigo producido, que ha sido siempre uno de los más importantes productos exportados.

Ignoro la repercusión de esta disposición en las restantes localidades de la provincia, pero a Arévalo le da un golpe mortal. En efecto, por su situación geográfica en el vértice de la provincia de Avila y entre Segovia y Valladolid, es medio de una importantísima zona triguera y con un mercado antiquísimo y tal vez el más importante de Castilla en productos agrícolas, ve que se imposibilita la concurrencia de los labradores de los pueblos limítrofes segovianos y vallisoletanos, por la dificultad y demora en conseguir los permisos previos al es que se consignan.

El mercado de Arévalo y por tanto el comercio de Avila vive a expensas de los pueblos labradores del contorno, que afluyen de las tres provincias en proporciones equilibradas. Al restar ahora la disposición que comentamos a unos dos tercios partes de los habituales concurrentes, es una gran pérdida de transacciones y por ende de riqueza. Así se lo hicieron a notar al señor Gobernador los comisionados que en representación de esta Cámara de Comercio fueron recientemente a protestar de su acuerdo, aunque con resultado negativo.

Es de suponer que la recta intención que ha demostrado guiar a nuestra primera autoridad en pro de los intereses de la provincia, le hagan recapacitar sobre esta cuestión y escuchando el grito de agonía de Arévalo, modificar la disposición atada. Véase por el cumplimiento de la tasa legal, pero por otros procedimientos más justos, sencillos y eficaces; vigíense las juntas de contratación, persigase a los infractores; impongase sanciones; todo menos crear fronteras provinciales que separen a pueblos que siempre vivieron juntos, y que en este caso particular dan un golpe mortal al mercado de Arévalo, uno de los más importantes de Castilla.

Crónica económica semanal

MI VECINA BIBLIOFOBIA

¡Pero... Paquita!!!

¿Rompimiento de relaciones con Polonia?

LOS TEATROS

Hipertrofia de lo político

Actualmente atraviesa España por una situación tan violenta, por una serie de contradicciones tan agudas, que todo el mundo está conforme en que no pueden continuar así las cosas y tiene que verificarse una explosión, que incline la balanza política definitivamente de un lado o de otro.

—¿Quién vencerá a quién? Esta pregunta está en la mente de todos los españoles conscientes hasta el punto que amenaza acapararla todo: absorber toda la atención del país, e imposibilitarlo para cualquier otra labor pacífica en tanto no se resuelva la incógnita.

Como una losa de plomo pesa sobre España, y más particularmente sobre su Economía, la inquietud, la incertidumbre, la inseguridad de su porvenir político, la gravedad y la urgencia de los problemas que tiene planteados.

La preocupación del porvenir es hoy una pesadilla para España. La política pasa sobre la Economía y la historia en estos últimos cinco años ha demostrado que mal parado sale la segunda cuando esto ocurre.

En la Bolsa de Madrid se nota una gran preocupación por los acontecimientos pasados y por los que parecen próximos, las negociaciones son muy escasas. El flujo de los valores del verano en todos los sectores si se exceptúan a valores ferroviarios.

Es mi vecina Lucía tan gentil tonadillero; que se pasa todo el día derramando su alegría por la veledad entera.

Con bríos y sal a tarros en la cocina trojana; y me trata a los cacharros con tal maña y tal inquina: ¡que gimen hasta sus barrotes!

Tiene un cuerpo tan bonito y una mirada tan bella, que no hay en otro distrito de la «Ciudad del Granito» más atrayente doncella.

En el ardor de las horas del caloroso verano rumia coplas y dolores, que cautivan seductoras al corazón más lejano,

es la estrella matutina que anuncia la nueva aurora, y cuya luz argéntica al día perfuma y dora con orlas de purpuras;

es una lira lanzando al viento sus melodías; en Filomela ensartando las rítmicas armonías que el Aura va murmurando

¡y es un Angell que el destino humilde quiso que fuera, para juntar lo divino con la paloma casera en un clavel diamantino.

No es verdad, linda Lucía, que tu clásica Armonía suspende con sus canciones a inúmeros corazones que sueñan con tu alegría?

Yo me presumo que sí; y seré esclavo de ti al acaso la Providencia te arranca de mi presencia para alejarte de mí.

yo sufriré los rigores de no contemplar tus ojos; y eso que en mueros amores la vida es plantel de brojos para el que adora las flores;

y evocando tus cantares de las bellas alboradas, florecerán mis pesares en dulcísima tonada nacidas en mi alma a mares.

Y proclamaré a porfía para el saber de la gente: ¡que no hay en la tierra más otro sol más refulgente que la Gracia de Lucía!

José María Disdier.

Aviso a los señores viajeros

que van a Madrid para regresar por la noche. Para estos señores el Hotel Imperial de Madrid ha montado un servicio especial que consiste en que por el módico precio de 8 pesetas (incluida propina) el viajero tiene derecho al almuerzo, aseo personal y que le recojan y guarden todos los enseres hasta la hora de su regreso.

Mucho se habla de la aversión a la lectura que se padece en España. Mas para convencerse bien de este fenómeno hay que acudir a la tontería de haber publicado un libro, pues entonces, al establecer contacto con los libreros, es cuando se oyen afirmaciones tan pintorescas como la que en un establecimiento de Madrid, situado en calle céntrica, a menos de quinientos metros de la Puerta del Sol, hayan transcurrido diez y siete días sin vender un solo libro.

—¿Qué, vino alguien? —¡Nadie! —¿Cuántos días van? —Dieciséis.

Y luego, seguramente, estos mismos amigos estaban apuestas sobre la probable duración del paro: —Yo creo que no vende un libro en un mes.

En cambio, con cuánta emoción debió ser recibido el primer comprador que en el décimo octavo día entró en la tienda decidido a llevarse por cinco pesetas «La Seducción», «El Apolomiento» o «El Gasterismo en el lejano Oeste».

Hay un evidente paro de lectores, pues si se arguye que estos se satisfacen con la barata lectura de los carritos callejeros, debe reconocerse aún más la inferioridad del nivel bibliofílico de la nación.

Grandes existencias y variado surtido de Norias de ALAEJOS, Arados de ALAEJOS, Prensas de ALAEJOS, Trilladoras de ALAEJOS, Aventadoras de ALAEJOS, Calzos y bujes de ALAEJOS. En la fundición de ALAEJOS. CATÁLOGOS GRATIS. Lee pedidos a la casa Martín y Hija (Valledad).

—Cómo has podido volver a la oficina con tus hemorroides? —Eso era antes de usar Postersan. Desde entonces me encuentro perfectamente bien, y ya puedo estar sentada todo el tiempo que quiera.

—Lleguen pesetas 4,75. Supositorios pesetas 6,00. De venta en todas las farmacias.

admitir que de estos desperdicios se alimentan ciertos detritus sociales, pero no que todos los ciudadanos hurguemos a esillo traperill en las inmundicias callejeras.

Hay sin embargo, un recurso para animar la venta de cualquier obra. Y no se trata de ninguna fantasía, puesto que ha sido experimentado por estos días. Ciertamente se cree injuriado por las afirmaciones contenidas en un libro y en consecuencia presenta una querrela o demanda judicial, por virtud de la cual se agota la edición a los ocho días de ser divulgada la noticia en los periódicos.

Por esto yo, que como dije antes soy autor de un libro de trabajo en venta, me dirijo a todos los prohombres de España para decirles:

—Señores prohombres, fíjense en mi libro, que a lo mejor encuentran en él alguna grave ofensa; y en tal caso aprehéndanse—¡por lo que más quieran!—a demandarme ante los Tribunales.

Aunque a todos los prohombres se dedican a buscar ofensas en mi libro, no hará falta llegar a la intervención de la justicia, porque seguramente hay menos ejemplares de él que de prohombres. A no ser que éstos cometan la fea acción, tan censurada por todos los bibliófilos del mundo, de prestarse unos a otros un mismo ejemplar.

Eduardo Robles Pérez.

Despedida de la Compañía Mari-Pierrá

Ayer, con la notable obra búlgara «Atrévete Susana» de Fedor, traducida por Tomás Borrás y Andrés Revers, se despidió del público de Avila la compañía Mari-Pierrá. Su actuación ha merecido unanimemente elogios, ya que las obras representadas todas ellas han sido morales y distrajidas, sin que haya habido en ninguna ni un solo punto censurable.

El público premió la labor de Amparito Mari, la simpaticísima actriz que más simpáticas tiene en Avila, acudiendo al teatro ayer, día de su beneficio, y aplaudiendo después de buen grado la actuación de los artistas.

Al final la beneficiaria recitó algunos poemas.

Mañana debut de las atracciones «Kasnik»

Se pasó en este salón la cinta titulada «La maravillosa tragedia de Lourdes». Es una bella película inspirada en el gran sanatorio francés, que gustó al respetable.

Residencia Católica DE Estudios Superiores

Sucesora de la Universidad Libre del Escorial. Blasco Ibáñez, 23 (antes Princesa). Madrid.

Advertisement for SAIZ DE CARLOS ELIXIR. It lists ailments like DISPEPSIA, DOLOR DE ESTÓMAGO, ACIDIZ, VÓMITOS, INAPETENCIA, DIARREAS, DILATACIÓN, ÚLCERA. It features an illustration of a hand holding a glass and a bottle.

HIPOTECAS - PRÉSTAMOS

facilitamos capital en hipotecas y sin hipotecar, sobre fincas urbanas y rústicas, sobre garantía de valores e industrias. Intereses desde 6 por 100 anual. Informes gratis. CENTRO FINANCIERO-Cortes, 561, pral. deha.—Teléfono 30991 BARCELONA

LO QUE CUESTAN 133

DIAS DE COMUNISMO

Por MAURICE LAPORTE

Traducción y Prólogo del Vizconde de la Armeria (Autorizada su publicación en EL DIARIO DE AVILA)

firmaron el acta de alianza proclamando inmediatamente la dictadura del proletariado y procediendo a la organización de los «soviets», a los cuales confiarían el Poder, sin que tampoco se olvidaran de dar los primeros pasos para ultimar la proyectada alianza con Rusia.

En ese mismo día recibió Karolyi a los socialistas, a quienes pidió parecer sobre si debía permanecer en la presidencia de la República o apartarse de ella, pregunta que no fué contestada más que con indiferentes y despreciosos encogimientos de hombros.

A las dos de la tarde una imponente manifestación de multitudes que rebo-

saban entusiasmo acompañaba al cortejo triunfal que conducía a Kun desde la cárcel al Palacio Real. En Budapest se volvieron a oír los gritos de alegría y entusiasmo que hacía pocos meses atronaron el espacio a la caída del Imperio y proclamación de la República. En medio del gentío se oían diversos comentarios.

—Aseguran—decía un obrero—que Kun nos hará más dichosos que Karolyi.

A lo que contestó una comadre escéptica.

—Claro, ¿y qué importa que hoy no haya reparto de víveres? ¿Qué hará este Kun que no hayan hecho los demás? Porque, por mi parte no veo diferencia entre el pan comunista y el pan de-

mócrata; después de todo, son tan negros el uno como el otro.

Una vieja de las que frecuentaban la taberna de la tía Andrelli terció en la conversación diciendo:

—Hay que tener paciencia, espérenos a que se instale este nuevo huésped, y sobre todo, ¿hoy no se siente usted feliz? La libertad es tan apreciable como el pan.

Y para demostrar que gozaba de esa tan decantada libertad, cortó el diálogo uniéndose a los manifestantes y gritando:

—¡Viva Bela Kun!

En estos momentos el pueblo inocente llegó a creerse feliz, como en un paraiso, pero... ¡qué desencanto! La ilusión se desvaneció cuarenta y ocho horas después.

En la taberna de la Andrelli, la noche se pasó en un desenfadado jolgorio con el que los ánimos colaboradores de Kun celebraban juntamente con el triunfo de su jefe, el suyo propio. Sentían el justo orgullo de la importante colaboración de su papel de criminales impulsados por el soborno, sin

cuya colaboración no hubiera podido llegar esta jornada de éxito. Eran ellos mismos los que con la ciega obediencia a sus jefes habían marcado el rumbo de la revolución. Ellos que nunca titubearon ante el más horrendo de los crímenes, impulsados por órdenes superiores. Ciertamente es que ninguno de estos profesionales del bandolerismo hubiera sido capaz de desempeñar ningún otro oficio, pero no vamos a cometer la injusticia de no reconocerles su aptitud y acierto para éste, por muy indigno que sea.

Con la borrachera del triunfo agotaban las existencias del mejor de los aguardientes de 70°, consumiéndolo en grandes vasos de cerveza, en los que lo vertía la vieja Andrelli, mientras alguno de los concurrentes, brincando de mesa en mesa, desentonaba alguna canción checa, croata, bohemia, o de cualquier otro país de Europa Meridional u Oriental, que no siempre era fácil de determinar. Si el canto espontáneo lograba imponer un poco de silencio, la concurrencia le contestaba a coro con el estribillo de la canción.

Dreczen, hombre prevenido y poco propenso a dejarse llevar de entusiasmos, quiso observar este ambiente, aún a trueque de abandonar antes de lo que hubiera deseado el Real Palacio de Budapest. Contemplando esta masa humana que nadaba en agardiente, confirmó su creencia de que mientras se mantuvieran firmes en el poder y pudieran pagar a esta horda salvaje la tendría a su lado. Pero, ¡ay de ellos! algún día daban lugar, a que se sospechara una transferencia de poderes!

Dreczen creía que la revolución acabaría con todo sentimiento burgués, y con las instrucciones de la escuela soviética llegaría el día en que podría prescindir del sabotaje y del crimen a mano armada, medios de que se vale el bolchevismo para llegar a dominar en algún país. Entonces una vez que aquel ejército de desalmados hubiera rematado su repugnante misión, tendría forzosamente que desaparecer. Mientras tanto era necesario tener a Budapest dominado por el terror. ¿Cómo se iba a implantar si no un régimen semejante?

Aunque Dreczen se hacía todas estas cábalas con la ilusión de dominar en Hungría por espacio de largos años, las circunstancias se encargaron de acortar el período de su mando.

CAPITULO VII Composición del gobierno revolucionario.—Fusillamientos en masa

El gobierno revolucionario lo formaba una conjunción socialista-extremista y comunista, pero Bela Kun y los suyos echaron bien pronto del Consejo a aquellos que no se manifestaron tan exageradamente extremistas como hubieran deseado.

En la primera reunión que tuvieron se hicieron los amos del gobierno, puesto que de los veintiseis comisarios del pueblo, que así llamaban al partido trots, doce estaban adheridos al partido comunista; y de los catorce socialistas, los siete de más representación, que eran: Kunzy (Instrucción pública), Jassi (Comisario nacional de los consejos),

(Continuará)

Manufactura de herramientas de corte

CASA CENTRAL: SEGOVIA

Herramientas que fabricamos y vendemos garantizadas:

- Navajas de afeitado y bolsillo.
- Tijeras para todos los oficios.
- Máquinas para cortar el pelo y esquilador.
- Cuchillos de Carnicero y pescadero.
- Cuchillas de Zapatero.

ARIAS HERMANOS,



Compreñ herramientas
MARCA
ARIAS
Las mejores que se conocen en todo Castilla

Hoces y Guadañas, Tijeras para esquiladores

Vaciadores

SUCURSAL EN

AVILA

Plaza Zurraquín, 8,
LOS VIERNES
Y SABADOS

Especialidad en vaciado y afilado de herramientas de Barberos, Peluqueros y Esquiladores y toda clase de herramientas cortantes.

BALNEARIO DE LEDESMA

(SALAMANCA)

Precios económicos. Reumatismo, piel, catarros nasales, faringe, laringe, bronquios. Coches de la estación de Salamanca al Balneario. Soliciten informes al Administrador. Hay dos cocinas y dos comedores independientes para los que comen por su cuenta.

COMPANIA DEL PACIFICO

Para Habana, Colón, Panamá, La Libertad, Paíta, Callao, Mollendo, Arica, Iquique, Antofagasta y Valparaíso, saldrá de Santander la

Motonave «REINA DEL PACIFICO» 2 de septiembre.

Vapor «ORDUÑA» 30 de septiembre.

Motonave «REINA DEL PACIFICO» 11 de noviembre.

Admision-pasaje de lujo, Primera, Segunda y Tercera clase y carga.

Para informes dirigirse a sus AGENTES

Hijos de Basterrechea

Paseo de Pereda número 9.

SANTANDER

NUEVO INVENTO

PASARON LAS CANAS A LA HISTORIA

No se tñia V. el cabello, porque usando **LOCION BENEDICTINA** verá desaparecer sus canas con una rápida sencillez que encanta. Loción higiénica, maravillosa e inofensiva; devuelve al cabello el color perdido, no lo tñie, le regenera, no contiene ni un sólo átomo de nítrato ni de otra sal de plata, es inofensiva, no mancha el cutis ni las telas, puede aplicarse con la misma mano sin peligro alguno. Procedimiento nuevo, racional y científico, motivado una verdadera revolución, desterrando el uso de tinturas y aguas perjudiciales o inadecuadas. Quien la conoce no admite otra, por sus prácticos resultados.

Venta en AVILA:

Droguería P. Antero

Droguería Sancho

Droguería R. Moyano

Droguería F. Lobo

Perfumería Vinda Brevers

Comercio A. González

PERFUMERIA INGLESA, Carrera San Jerónimo, 3.-Madrid
Agente general: F. MACHERO.-Madrid.-Apartado 12023

La Unión y el Fénix Español



Compañía de Seguros Reunidos

CAPITAL SOCIAL: 12.000.000 de pesetas efectivas completamente desembolsado.

Domicilio, Madrid, ALCALA, 45.

Subdirecciones en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos.

RAMOS EN QUE OPERA

Incendios: Mobiliarios, casas, industrias, cosechas, etc.

Vida: En todas sus combinaciones

Accidentes: Individuales, Automóviles, Responsabilidad civil

Accidentes del Trabajo en general, Agrícola, etc.

Transportes: Seguros de los buques, mercancías, por Ferrocarril y Correo, de títulos, metales y toda clase de valores.

Rebo: Seguro ordinario o robo con factura, saqueo, pillaje e incendio en caso de incendio por atracos a cobradores, etc.

Subdirector en Avila,

Fermín López Porras

Oficina: Calle de Lope Méñez, 4

Tres meses gratis

Octubre Noviembre Diciembre

Puede usted recibir «La Hormiga de Oro», suscribiéndose desde esta fecha por todo el año 1935, y pagando la suscripción por adelantado. Es la revista semanal de actualidad gráfica del Hogar Católico

Cada año publica 52 números, de 2.000 a 2.500 pág.; de ellas, cerca de 1.000 en papel «couché» 2.000 grabados, como mínimo, de los sucesos de actualidad mundial, y reproducciones artísticas de las obras maestras antiguas y modernas.

Dos novelas en folletín encuadernable.

Precio de suscripción

Año, 25 ptas; semestre, 13 ptas; trimestre, 7 ptas.

NO PIERDA USTED TIEMPO, escriba al Apartado 26, Barcelona, utilizando el cupón adjunto, tachando el párrafo que no le convenga, y mandándolo en sobre abierto y franqueado con un sello de 2 céntimos.

D.
Suscriptor de «El Diario de Avila».
Domiciliado en
Provincia de
Calle
desear recibir un número de muestra.
Desear suscribirse para 1935 y envía 25 ptas, por Giro postal

Hofherr Schrantz Clayton Shuttleworth

TRACTORES

de acero, para aceites usados. Diferentes tipos de ruedas y oruga

Se precisan algunos agentes activos

PABLO HEINZMANN Sandoval, 6.-Madrid

Casa moderna

Madrid, siete plantas, gran orientación, sifio gran porvenir, renta 46.000 pesetas, con hipoteca 50 años, permítase por finca rústica. Apartado Correos 12 034. MADRID

Comerciantes e Industriales si quieren vender bien sus cosas en EL DIARIO DE AVILA

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière - Riera)

Datos del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Pasaiones

UNAS 8.800 PÁGINAS MÁS DE 3.800.000 DATOS MAPAS GEOGRÁFICOS-ÍNDICES

SECCIÓN EXTRANJERA o pequeño Directorio Universal

Precio de un ejemplar completo: CIEN PESETAS (franco de portes en toda España)

¡SI QUIERE ANUNCIAR CON EFICACIA, ANUNCIE EN ESTE ANUARIO!

Anuario Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

HERNIAS

Se contención absoluta con anulación de todo peligro y molestia llegándose a la curación radical en muchos casos.

Instituto de Ortopedia y Gsmética Augusto Figueras, 8 MADRID

Director: J. CAMPOS

MEDICO-ORTOPEDICO

Aplicación científica de Bragueros y aparatos para el mal de Pott, Escalloste, Coxalgiá, Parálisis, Narices y Pica deformes, Ano artificial, incontinencia de orina, impotencia, Esterilización, Sordera, Vientre, Riñón, Estómago y Mairiz caídas, Píernas, Brazos, Narices y Orejas artificiales con los últimos adelantos de eminentes médicos Ortopedistas de todas las naciones.

Realizada por procedimientos Médicos de mucho éxito y sin ningún peligro

COSMETICA (BELLEZA)

Extinción de hoyos de viruelas, arrugas, cicatrices, manchas y vello de la cara. Mel olor de aliento. Aumento de senos y corrección de los blandos y caídos. Aumento de las pestañas. Destrucción de las canas, modificación del color del pelo. Tratamiento eficaz contra la caída del pelo y salivata. Curación de los juanetes sin operar.

CONSULTAS POR CORREO

Queda suspendida la consulta en Avila durante el invierno hasta que se anuncie su reanudación.

Nota interesante: El Instituto de Ortopedia y Gsmética es un Centro notoriamente médico y dirigido por el Doctor J. CAMPOS desde 1911.

«La Actividad»

Quisiera informaciones Personales de toda España, Ingreso Guardia Civil, Garabiteros, Guardia Asalto, certificados Penales, 3 pesetas. El tima Voluntad 9 Director Ordenes, Práclados 64 Madrid

¿Callos?

Usando sólo tres días el patentado **UNGUENTO MAGICO** desaparecen totalmente callos y durezas, ojos de gallo, verrugas y juanetes.

Hay muchas imitaciones ineficaces. En todas partes, 1,60 pesetas. Por correo, 2 pesetas.

Farmacia Puerto, Plaza San Ildefonso, 5. Madrid.

LEA USTED

EL DIARIO DE AVILA

En sus compras haga usted referencia al DIARIO DE AVILA

“TRANSPORTES RAPIDOS,”

Servicio diario de camiones entre Madrid-Avila y viceversa. Mercancías, encargos, etc. Espacialidad en mudanzas, con inclusión de todos los servicios necesarios para instalación, carpintero, electricista, etc. AVISOS: En Avila Transportes Rápidos, Tomás Pérez, 2. Tel. 49. En Madrid: Agencia Rey Soler, Bolsa núm. 8. Tel. 15627

Una interesante información

«A B C» ha publicado una información muy interesante, sobre el alijo de armas de los socialistas, a la cual pertenecen los siguientes párrafos.

«Tres titulados agentes revolucionarios portugueses refugiados en España, que decían hallarse en contacto con los ilustres republicanos lusitanos Bernardino Machado y Alfonso Acosta, solicitaron del Sr. Echevarrieta, por medio del ex ministro socialista Indalecio Prieto, un préstamo para hacer la revolución en Portugal.»

Ya en tratos, los tres portugueses ofrecieron al Sr. Echevarrieta no pocas ventajas económicas en Portugal, que el financiero bilbaíno debió encontrar aceptables, por cuanto se puso de acuerdo con sus visitantes comprometiéndose a facilitar el medio millón de pesetas que de él solicitaron para hacer la revolución portuguesa.

El Sr. Echevarrieta vió, no obstante, la conformidad a que se había llegado en la financiación de la revolución de Portugal, una posibilidad de obtener del Estado español el pago de determinadas cantidades que éste le adelantaba y puso para la entrega de las pesetas 500 mil solicitadas una condición: que el Gobierno español le pagase la susodicha deuda.

Los portugueses se dirigieron entonces al señor Azón, con la mediación siempre de Indalecio Prieto hablaron con él y se convino en el pago inmediato al señor Echevarrieta de sus créditos. Cuando el señor Echevarrieta cobró sus créditos, hechos efectivos a la mayor brevedad, facilitó el medio millón de pesetas convenido, que fué depositado en un Banco de Madrid a la orden de los tres portugueses citados.

Entregado ya el dinero a los revolucionarios portugueses convinieron éstos, de acuerdo con el señor Prieto, en hacer una compra importante de armamento al Consorcio de Industrias Militares, organismo oficial del Estado español, creado por el señor Azón, quien dió su aprobación a la compra mediante letra aceptada por el señor Echevarrieta que, por cierto no se hizo efectiva; pero después resultó que los tres portugueses entregaron a los socialistas el armamento, cobrando por este traspaso una importante cantidad.

En los medios revolucionarios portugueses produjo indignación esta maniobra, realizada para fomentar la revolución socialista en España, con la invocación de Portugal.»

PEDID LOS EXQUISITOS CAFES MARCA “ROLON,” SE DISTINGUEN POR SU AROMA

ECOS DE SOCIEDAD

Oposiciones

Después de brillantes ejercicios practicados en las oposiciones a auxiliares del cuerpo general de administración de la Hacienda Pública ha obtenido plaza con elevada puntuación la distinguida señorita Eulalia Fuentes. Nuestra cordial enhorabuena, así como a su padre, querido amigo nuestro don Julián.

De días

Mañana los celebrará el maestro de ceremonias de esta Catedral D. Ferrnol Hernández.

Traslado

Por disposición de la superioridad ha sido destinada de superiora a la residencia de Siervas de María de San Sebastián la que lo era de la de Avila Sor Micaela Zardoya, quien durante el tiempo que ha permanecido entre nosotros por su bondad y exaltado trato supo captar numerosas simpatías

Por no oír el alto de la fuerza pública ésta dispara contra dos autos.—Un muerto y dos heridos

LEON.—En la noche del sábado se recibieron confidencias de que iba a ser llevado al pueblo de Boñar un cargamento de armas.

Rápidamente se organizó un servicio, y como escaseaban las fuerzas de la Guardia civil, se encomendó el cumplimiento de aquél a cuatro guardias de Seguridad y a dos agentes de vigilancia, que se establecieron con un automóvil en un lugar estratégico de la carretera, por donde, según las confidencias, habían de pasar los contrabandistas con las armas.

Efectivamente, minutos después de las once y media de la noche del sábado, la fuerza pública vió avanzar por la citada carretera a un automóvil. Los guardias se hicieron visibles a los ocupantes del coche saliendo al centro de la carretera, desde la cual dieron el alto al coche. Este siguió su marcha sin hacer caso de las órdenes, y la fuerza pública tiroteó a los ocupantes, saliendo acto seguido en persecución del automóvil. A unos cinco kilómetros de distancia encontraron a éste parado, y al aproximarse, vieron que se trataba del coche número 13.603, de la matrícula de Sevilla, ocupado por su propietario, don Guillermo Pérez del Puerto, que iba acompañado de su madre y hermano, y del conductor Francisco Posigo González que asegura no se dió cuenta de la presencia de la fuerza pública, ni mucho menos de los requerimientos que se hicieron para que detuviera la marcha. Resultó herido el propietario del auto que fué trasladado a León en estado gravísimo.

Mientras tanto, la fuerza pública volvió a situarse en el punto de la carretera que se le había señalado por la superioridad, y poco después de la una y media de la madrugada, surgió una camioneta a gran velocidad, y los guardias se hicieron de nuevo visibles en el centro de la calzada, dando el alto a los ocupantes del vehículo, que no hicieron caso, continuando su marcha.

Los guardias hicieron varios disparos, que alcanzaron a la camioneta, que iba ocupada por los vecinos de Santas Marías, Manuel Muñoz Vega, Eugenio Salán y el conductor Maximino Castro.

Los proyectiles hirieron al conductor, que falleció al ingresar en la Casa de Socorro de León, y a Eugenio Salán, que ingresó en grave estado en el Hospital de aquella población.

entre todas las clases sociales de nuestra ciudad, por lo que su marcha habrá de ser muy sentida en Avila.

Lamentamos la ausencia de tan ejemplar religiosa y al propio tiempo la deseamos muchos aciertos y satisfacciones en el importante cargo que se le confía por sus superiores.

Sor Micaela saldrá mañana a las once de la misma para su nuevo destino.

Neclrológica

Después de penosa enfermedad sobrevinida con orisiana resignación, y cuando tenía ante sí un risueño porvenir, ha bajado a la tumba en Gutierre Muñoz confortada con los Santos Sacramentos la distinguida señorita Carmen González Alconada.

Su vida fué un decado de virtudes y mérito de jóvenes cristianas por lo que su fallecimiento ha sido sentidísimo en aquella localidad donde su honorable familia cuenta con unánimes simpatías.

Descanse en paz y reciba su atribulada madre doña Josefa Alconada, hermano D. Angel y demás familia nuestro más sentido pésame, al propio tiempo que rogamos a nuestros lectores una oración por el alma de la difunta.

Viajeros

Ha llegado de Burgozondo, con objeto de pasar unos días, el propietario de dicho pueblo, D. Teodoro Tejerizo e hijos.

—Después de realizar los ejercicios de oposición al cuerpo general de Hacienda ha regresado de Madrid la distinguida señorita Eulalia Fuentes acompañada de su padre el secretario de la E. C. A. D. Julián.

—Con el fin de asistir en representación del colegio de médicos de Avila a la X Asamblea de estas entidades, que se celebrará en San Sebastián han salido para aquella capital los afamados doctores D. Jesús Galán y D. Luis María López.

—Ha regresado de su excursión por Asturias el competente e ilustre juez de primera instancia don Isidro Fernández Miranda

—Ha regresado de Francia donde ha permanecido durante el verano la cuita profesora de francés Madame Mesón.

—De Pamplona el vicepresidente de la Federación Agraria D. Aresio G. Vega.

—Para Navalonguilla ha salido el maestro nacional de aquella localidad D. Marcelino Darán acompañado de su esposa, madre política, y monísimo hijo.

—Ha sido nombrado secretario del general Fanjul, el comandante de Intendencia Sr. Golcochea, para actuar en la información sobre el alijo de armas.

—El ministro de la Guerra recibió varias visitas y entre ellas la de la madre del capitán Galán.

—El subsecretario de Gobernación recibió a los periodistas y les dió que no tenía ninguna noticia de interés que comunicara. Los informadores le interrogaron acerca de la recogida de armas, y del descubrimiento de alijos, contestando al Sr. Benzo que ese es un asunto que está ya bajo la competencia judicial; respecto a detenciones les indicó que en la Dirección de Seguridad o en el Ministerio de Justicia era donde podrían informarse

—El Sr. Díaz Cambra por los radicales demócratas y el Sr. Arístides Arzobí por los radicales socialistas, han visitado al Sr. Aznar Alonso para pedirle que autorice la publicación de una convocatoria del nuevo partido de Unión Republicana para unos actos que deberán celebrarse del 26 al 28 del presente mes. El ministro accedió a ello.

También visitaron al ministro de la Gobernación el Comité de enlace de las entidades agropecuarias para felicitarle por su actuación en los recientes conflictos de orden público.

Noticario de Barcelona

BARCELONA.—En el paseo de San Juan la policía sorprendió a tres hombres y una mujer de aspecto sospechoso; al darles el alto los hombres huyeron pero la mujer fué detenida ocupándosele cierta cantidad que dijo ser producto del cobro de cuotas sindicales.

—En el edificio que se está construyendo en Sarriá para Instituto se desplomó un muro de 25 metros alto que afortunadamente ocurrió sin desgracias.

—Los Magistrados del Supremo han continuado practicando diligencias. Han prestado declaración, ante el juez especial, por los sucesos de la audiencia numerosos testigos entre ellos un periodista que protestó de haber sido llamado a declarar manifestando que después de haber dado la información de los hechos no tenía por qué ser molestado; después de un forcejeo entre el juez y el testigo éste declaró como simple particular.

—El señor Companys ha manifestado que había recibido a una comisión del Ayuntamiento de Toulouse (Francia) para invitarle a las fiestas que se celebran en aquella capital en el mes de octubre, a las cuales asistirá la Generalidad con carácter oficial; el mismo señor Companys irá allí el día 10 del próximo mes. Los periodistas le preguntaron sobre la nota que el Gobierno central ha dirigido al Consejero de Justicia; el Presidente de la Generalidad contestó que aun no se había tratado de ese asunto, lo que seguramente se hará en el consejo de mañana.

Huelga general

LEON.—Como consecuencia de los sucesos ocurridos ayer en que la fuerza disparó contra dos autos que no atendieron a la voz de alto, se ha declarado la huelga general que transcurre pacíficamente habiéndose registrado algunas conciliaciones.

Otras noticias

CADIZ.—Continúa el conflicto de los panaderos pero la capital está suficientemente abastecida, habiéndose llegado de Sevilla dos vagones de Intendencia para trabajar en las tahonas.

MALAGA.—El industrial don Rafael Semprun que venia recibiendo anónimos amenazando con agresiones a los miembros de su familia sino entregaba determinada cantidad ha sido objeto de nuevas amenazas, y además en la noche pasada fué colocada en la puerta de su casa una bomba que no llegó a estallar porque el mismo señor Semprun que la vió apagarla

AVILA AL DIA

Un niño atropellado por una bicicleta

A mediodía de ayer y en la calle de Zendera el ciclista Luta de la Calle atropelló al niño de cuatro años Antón Gallego. Aquel se dió a la fuga con dirección al Mercado Grande.

El herido fué conducido a la clínica de la Cruz Roja donde se le operaron heridas de carácter grave y probable fractura de la pierna izquierda. Después de asistido fué trasladado a su domicilio.

El ciclista fué detenido poco después y pasó a presencia del juez en unión del atestado instruido.

Extinción de la epidemia de rabia

El Excmo Sr. Gobernador civil, de acuerdo con la Inspección provincial de Sanidad Pecuaría, ha declarado extinguida la epidemia de rabia en el pueblo de Villanueva del Campillo.

ARCE SAINZ

Tisiología, Laboratorio, Rayos X Colapsoterapia Consulta, de 11 a 1 y de 5 a 5 Zendera, 8, principal.

Incendio

En Burgozondo se ha declarado un incendio en un pajar propiedad del vecino de aquel pueblo Basilio Pérez. El inmueble quedó destruido y parece ser que el fuego ha sido intencionado.

Profesor particular

Matemáticas elementales y especiales. Física y Química. Laboratorio para clases prácticas Cesteros 5, Pral. Teléfono 245

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido curados Tomás Condé, que se había introducido una partícula de hierro en un ojo, y Policarpo Pelegrín, de herida en el occipital que se ocasionó al caerse de una caballería.

Mañana martes, a las siete y media, en la parroquia de San Juan empezará un novenario de misas que serán aplicadas por el alma de doña María Jiménez y Jiménez (que en paz descanse).

Arturo Canales

Estudiarizados del norte, piso rojo Casales Cosmes, Anland y Cangrejo. Gestalar, 3. Teléf. n.º 33

«El joven Antoniano»

Ha llegado a esta redacción el último número de la importante revista «El joven Antoniano».

En la portada aparece un grabado de la imagen de la Virgen de Sonsoles con la corona nueva, y se insertan trabajos de gran interés para los jóvenes de la Asociación.

DR. TEJERINA

Cirujano del Hospital provincial Consulta de 3 a 6. San Juan de la Cruz, núm. 4

Suscripción para el Labrador damnificado en el incendio de Berrocalejo

D. Pedro Serrano, 25 pesetas. Total recibido en esta redacción, 290 pesetas.

¡Agricultores!

Trigo para simiente Aragón o catalán de monte, lo mejor que se cosecha en Aragón. Esmerulosa selección. Dirigirse a Tomás Martí, Azoque, 72. Zaragoza.

Ernesto Paradinas Brockmann

Médico-Odontólogo Estrada, 5. Teléfono 290 Consulta provisional de nueve y media a dos

Clases particulares

Por Oficiales de Artillería y Estado Mayor ex-profesores de las Academias Militares; preparación completa para ingreso en las misas y asignaturas similares de Correos, Telégrafos, Magisterio, Bachillerato, etc.

Comenzarán las clases en 1º de octubre. Informes: Carretera Estación núm. 4. Sr. Perallé.

Del suceso del viernes

Según se nos informa, el suceso del que dábamos cuenta el pasado sábado, ocurrió en la calle y no en el interior del establecimiento de bebidas como se daba a entender en la noticia.

Se arriendan

Los aprovechamientos de pastos y monasterio, juntos o separados de la dehesa «SAN RAFAEL» término de Torrejón el Rubio (Cáceres) de cabida 1.320 hectáreas.

Para tratar en la misma con su guarda Narciso Barro.

¡Miedo!

Ayer en el pueblo de Pedro Bernardo el alcalde de aquella localidad suspendió la corrida que había de celebrarse a consecuencia de haberse negado el profesional a lidiar y matar el novillo, que fué retirado al toril.

También en Madrigal

La autoridad local de Madrigal también se vió obligada a suspender la lidia por motivo de haberse arrojado al ruedo el público y em-

Un magnífico apoyo para la mujer que padece

Fatiga, Inapetencia, Mareos, Anemia, Debilidad nerviosa

es, sin dudo alguna, el tónico Jarabe Salud. El uso de este energético reconstituyente, devuelve rápidamente a la enferma las fuerzas agotadas y su alegría. Jamás ha dejado de producir sus efectos bienhechores el famoso Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Está aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todas las épocas del año. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD El más eficaz contra el estreñimiento y la bilis. Grageas en cajitas precintadas. Fidarse en Farmacias.

